

## Präsidentenbericht 2016/2017

Liebe Aktivmitglieder, Eltern, Ehren- und Passivmitglieder und liebe Freunde der Twirling Majoretten Brig

In das neue Vereinsjahr starteten wir in Brig am Mittwoch, 17.08.2016. In Simplon-Dorf wurde mit dem Training am 25.08.2017 begonnen. Nach den Herbstferien starteten wir auch wieder mit der Kindertanzgruppe.

Auf das vergangene Vereinsjahr blickten wir an der Generalversammlung am 09. September 2016 zurück.

Und schon stand am 16. September 2016 ein grosser Auftritt bevor. Bei seinem Gastspiel in Brig durften wir im Vorprogramm des Circus GO mit der gesamten Twirling-Familie auftreten. So in einer Manege aufzutreten war mal etwas Neues und für unsere jüngsten Twirlerinnen war es auch der erste Auftritt in ihrer Karriere bei uns. Die Showgruppe durfte endlich ihr neues Cheerleading-Kostüm präsentieren. Ich war nach dem Auftritt mächtig STOLZ auf die ganze Truppe. „Hier heit das super gmacht.“ Ein spezieller grosses Dankeschön geht an den anonymen Spender, welcher der ganzen Twirling-Familie mit Anhang ein Nachtessen offeriert hat. Merci viiiimal

Unter dem Motto „Frozen“ stand unser diesjähriges Trainingslager vom 28.-30. Oktober 2016 in Obergesteln. Nach dem Eintreffen in Obergesteln und den nötigen Informationen wurde natürlich die wichtigste Tagesfrage geklärt: wer schläft mit wem in welchem Zimmer. Natürlich wollten alle wieder mit mir das Zimmer teilen. (Das Rennen machte unsere Anna). Nach dem Zimmerbezug wurde schon fleissig geübt. Bei den Trainings unserer Minis, Junioren und Simplon-Gruppe stand das fleissige Ueben für die Show Frozen auf dem Programm. Bei der Showgruppe wurde an den diversen Twirling-Figuren geübt und auch neue Tänze wurden einstudiert. Am Freitagabend wurde der Film Frozen geschaut und am Samstag wurde wieder an der Twirling-Party abgetanzt. Weil man ja nicht andauern trainieren kann wurde auch noch fleissig ein Trainingssack bemalt. Für die Verpflegung sorgte wieder das guteingespielte Küchenteam. Es hat mal wieder alles super geschmeckt.

Am Freitag, 02. Dezember 2016 und Samstag, 03. Dezember 2016 war es endlich soweit. Die unter der Leitung von Zuber Michelle einstudierte Frozen-Show stand auf dem Programm. Es war für mich und Sabrina eine tolle Erfahrung mal nicht die Drahtzieherinnen zu sein und ein Show-Projekt von einer anderen Seite anzuschauen. Dabei sind wir wieder auf den Geschmack gekommen für unsere nächste Jubiläumsshow. Aber zuerst mal zurück zur Frozen-Show. Unsere 3 Gruppen haben das meiner Meinung nach super gemacht. Ich darf sicherlich im Namen von Zuber Michelle allen nochmals herzliche für die Unterstützung in jeglicher Hinsicht merci säge. (Michelle fragen ob sie etwas sagen möchte)

Am 21. Dezember 2016 fand in den jeweiligen Gruppen eine kleine Weihnachtsfeier statt.

Die Showgruppe durfte das Neue Jahr gleich mit einem Auftritt beginnen. Am Samstag, 07. Januar 2017 gastierten Sie in Fiesch bei der Guggenmusik Schrattischränzer. Ein Pompostanz und die Light-Show wurden präsentiert.

Am „Feistudonnerstag“ durfte unsere Gruppe Simplon die Simpler-Fasnacht mitmischen. Am Unterhaltungsnachmittag zeigten Sie ihr Können. Dies wurde mit viel Applaus bedankt.

Die auftrittsfreie Monate nutzen wir natürlich für das fleissige Ueben und Einstudieren der neuen Tänze.

Beim Bezirkmusikfest Brig in Mörel am 03. Juni 2017 durften wir natürlich nicht fehlen. Unsere Minis aus Brig waren auch mit dabei. Eine kurze Zugfahrt und schon waren wir an diesem heissen Samstag in Mörel angekommen. Schon bald starteten wir mit der Stadtmusik Saltina zum Einmarsch. In gekonnter Manier marschierten unsere Marschgruppe und auch unsere Kleinsten vorweg. Nach einer kurzen Verweilzeit in Mörel fuhren wir wieder mit dem Zug nach Brig. Der Einstand in die Marschsaison war geglückt.

Und so ging es für die Marschgruppe am nächsten Samstag, 10. Juni 2017 nach Unterbäch zum Oberwalliser Musikfest. Bei sonnigem Wetter starteten wir mit der Stadtmusik Saltina schon mit der Startnummer zwei. Tambouren vorwärts marsch und schon war der Umzug beendet. Mit Verlaub war es doch für ein Oberwalliser Musikfest eine eher kleinere Umzugsstrecke. Und nach dem zweiten Umzug mit der Stadtmusik Saltina hatten wir auch wieder ein Gespür für ihren neuen Marsch....

Eine kurzfristige Anfrage der Musikgesellschaft aus Ernen verschafft der Marschgruppe keine Pause im Juni 2017. Beim Bezirkmusikfest in Ernen wurden wir eingeladen mit der Erner Musik den Einmarsch zu gestalten. Eine kleine Delegation unserer Marschgruppe machte sich daher am Samstag, 17. Juni 2017 nach Ernen auf. Ein Dankeschön an alle Fahrer und Fahrerinnen die unsere Damen nach Ernen schauffiert haben. Leider war ich selber nicht anwesend.. Sabrina...

Natürlich muss am Tag unseres Vereinsabschlusses das Wetter sich immer wieder von seiner unliebsamen Seite zeigen. Das war am 14.06.2017 nicht anders schwül, heiss und immer wieder Platzregen...Mit dieser weiser Voraussicht hat sich der Vorstand nach einer wetterunabhängigen Lösung gesucht. Und so stand auf dem Programm ein kleiner Spaziergang von der Kirche Glis aus zur Clubhütte des Hasenvereins, dort eine Verköstigung mit Grillwürsten usw. und zuletzt wieder ein kleiner Fussmarsch zur Kirche Glis. Wir durften fast alle Twirlerinnen an diesem Anlass begrüessen auch unsere Simpler-Gruppe war mit dabei. Merci dem Küchenteam.

Sommerpause – nein es standen noch zahlreiche Anlässe auf dem Programm.

Und so ging es am letzten Sonntag im Juni ans eidg. Jodlerfest in Brig. Umzug - Startnummer 2a! Schönes, heisses Wetter, Minigruppe 12 Mädchen, Marschgruppe 13 Damen! Los geht's... Super Leistung von ALLEN – Bravo!!!

Am Freitag, 14. Juli 2017 trafen sich unsere Damen (Show und Junioren) um 18.00 Uhr auf dem Bahnhof Brig. Mit dem Zug ging es Richtung Siders wo wir am Couleur Pavé auftreten durften. Mit unserer 30 minütigen Show vermochten wir das Publikum zu begeistern. Danke Radmann Sarah für das vermitteln des Auftrittes und für die Mithilfe bei der Organisation.

Schlag auf Schlag ging es für die Showgruppe zum letzten grossen Auftritt in dieser Saison. Am Samstag, 22. Juli 2017 durften wir die Swiss Mountain Brass Band nach Basel begleiten. Für Aufstehen war an diesem Samstagmorgen angesagt. Um 6.15 Uhr versammelten wir uns im Rhonesand und am 6.30 startete der Bus Richtung Basel. Ca. um 11.00 waren wir in Basel angekommen. Wir hatten noch genügend Zeit uns zu Verpflegen und uns für den Umzug bereit zu machen. Ab 13.30 Uhr wurde es dann langsam ernst. Nach dem Einreihen für den Umzug starteten auch wir vor der SMB. Wir waren ja eigentlich auf so vieles vorbereitet, doch nicht auf die Tatsache dass die Umzugsteilnehmer angehalten werden und der Tram durch die Umzugsroute den Vortritt hat. Aber mit gekonnter Manier marschierten wir durch die Baslerstrassen. Nach dem Umzug durften wir die SMB noch bei 3 Liedern bei Ihrem Platzkonzert in Basel begleiten. Nach dem Umziehen hatten wir Freizeit bis am 20.30 Uhr. Bei Regenfall besuchten wir gemeinsam die Vorstellung vom Basler Tattoo. Danach waren wir glaube ich alle froh, als wir im Bus Richtung Brig wieder unterwegs waren. Am Sonntagmorgen ca. um 04.15 Uhr gehörte der Basler Auftritt der Vergangenheit an. Und ich war froh endlich ins Bett zu fallen.

Am Sonntag, 13. August 2017 hatte auch noch unsere Gruppe in Simplon einen Auftritt. Bei der 700 Jahrfeier der Pfarrei verschönerten Sie den Anlass mit Ihrem Können.

Eine spannende, filmreife Saison fand so ihren Abschluss.

Am Schluss möchte ich Allen danken. Den Vorstandmitgliedern, dem Leiterteam, den Aktiven und Ihren Eltern und allen die unserem Verein im letzten Vereinsjahr die Treue gehalten haben.

Brig im Aug. 2017

Die Präsidentin  
Michaela Giuliani